



«El PP es la única fuerza política capaz de disputar la victoria a Pedro Sánchez»

Bermúdez de Castro alaba el «tono moderado y positivo» de Pablo Casado en el último debate frente a un presidente del Gobierno «nervioso e incomodo»

RICARDO RÁBADE / WORD SALAMANCA. El cabeza de lista del PP al Congreso, José Antonio Bermúdez de Castro, afirmó ayer que «nunca habían tenido tanto protagonismo los separatistas hasta la llegada de Sánchez al Gobierno» y auguró que «si los números le dan,

volverá a reeditar el pacto con los radicales y los independentistas para mantenerse en el poder».

Bermúdez de Castro consideró que en último debate televisivo «se ha visto un claro perdedor, como es Pedro Sánchez, y un claro ganador, Pablo Casado». El primero, según Bermúdez de Castro, «se mostró nervioso e incomodo porque no quería debatir con Pablo Casado», mientras que el líder del PP tuvo un «tono moderado y positivo, solvente y creíble», lo que viene a confirmar que es la única alternativa de Gobierno frente al PSOE», ya que «el PP es la única fuerza política capaz de disputar la victoria a Sánchez». En su opinión,

Casado es «el presidente que merecen y necesitan los españoles», al ser «un valor seguro y una garantía para mejorar el empleo y el bienestar».

El candidato popular pidió que el voto del centro derecha se concentre en el PP mediante un «un voto unido como garantía de una España unida que avance y prospere». También tuvo palabras de crítica para Vox porque «quiere sacar a España de Europa», poniendo en peligro las ayudas para los agricultores y ganaderos, y pretende cambiar el sistema de pensiones «poniéndolas en peligro». También remarcó que, a diferencia de Vox, el PP defiende firmemente la España constitucional «por habernos dado



El rector conversa con Bermúdez de Castro. :: LAYA

los mayores años de progreso y bienestar de nuestra historia».

Bermúdez de Castro y los también candidatos Marías Jesús Moro y Bienvenido de Arriba fueron recibidos ayer por el rector Ricardo Rivero, a quien presentaron sus propuestas electorales, como son establecer un marco de financiación universitaria estable,

aumentar la dotación de I+D+i, fomentar las relaciones entre universidades y empresa y apostar por la internacionalización, creando el proyecto Columbus para Iberoamérica. El PP recordó que su compromiso con la USAL se reflejó en el VIII Centenario y en las exenciones fiscales que aprobó el Gobierno de Rajoy.